



Publicado 19:56 h. 27-08-2008

Aconsejan un "carne genético" para esclarecer la identificación de los hijos adoptados



Un laboratorio de genética granadino ha aconsejado disponer de un "carne genético" que vincule a hijos adoptados con sus padres adoptivos, tal como han hecho 27 familias, en su mayoría de Valencia, para corroborar la unión familiar en caso de indefensión o identificar a los niños en casos de catástrofes. Imagen tomada de EFE TV en la que se aprecia una columna de humo en las proximidades del lugar en el que se estrelló el avión de la compañía Spanair. EFE

Un laboratorio de genética granadino ha aconsejado disponer de un "carne genético" que vincule a hijos adoptados con sus padres adoptivos, tal como han hecho 27 familias, en su mayoría de Valencia, para corroborar la unión familiar en caso de indefensión o identificar a los niños en casos de catástrofes.

El gerente de Laboratorios Lorgen, Javi Lorgen, explicó a Efe que el certificado de ADN tiene utilidad para que los hijos adoptados reconozcan a sus padres civiles o para esclarecer su identificación cuando desaparecen en viajes familiares o mueren en accidentes como el ocurrido con un avión en el aeropuerto de Barajas.

Precisamente, la identificación de un niño fallecido en dicho siniestro se ha dificultado por un ADN de referencia, según reconstruyó el ministro de Interior, Alfredo Pérez Rubalcaba.

ANUNCIOS

**Ahora todo
diariometro.es en tu
ordenador y
¡totalmente
gratis!**

El test genético, que tiene una fiabilidad del 99,9 por ciento con un colector que toma muestras de saliva, y un formulario correspondiente, se envía al laboratorio por correo certificado protocolizado ante notario.

En este sentido, Lorgen firmó un acuerdo con la Federación de Asociaciones de Adopción Internacional (ADECOP) que representa a más de 3.500 padres, para facilitar su acceso a la prueba.

Valverde ha añadido que esta prueba, que se puede hacer en farmacias españolas, también permite determinar la paternidad y otras relaciones familiares, además de identificar a individuos para casos forenses.

Lorgen es una empresa pionera en el campo de la genética y la biología molecular, creada por Jose A. Acosta, investigador de la Facultad de Medicina de Granada y director del laboratorio de identificación de ADN de esta institución académica.

El laboratorio de genética pertenece al grupo Líder creado por 24 empresarios y 2 entidades financieras.